



Básquetbol. Pág. 13

Matías Villagrán anunció su salida de Municipal Chillán de cara a la temporada 2025



Tenis. Pág. 13

Chillanejo Tomás Barrios fue nominado para la Copa Davis de cara al duelo contra Bélgica



Crónica Chillán

MIÉRCOLES 8 DE ENERO DE 2025 / AÑO XIV / N° 7.563

www.cronicachillan.cl \$ 400

Proyectan sumar 2 mil 320 plazas a capacidad carcelaria de la región

Justicia. Ministro Jaime Gajardo dio a conocer Plan Maestro de Infraestructura Carcelaria, que incluiría a Bulnes. Iniciativa está en fase de evaluación.

Planteamiento fue bien recibido por autoridades locales, aun cuando legisladores insisten en nueva cárcel regional fuera del centro de Chillán. Pág. 3



SMA aprueba programa de cumplimiento de empresa

Pemuco. De ORAFITI Chile por más de \$4.283 millones. Pág. 2

CON DRONES DETECTAN MÁS DE 1.300 PLANTAS DE MARIHUANA OCULTAS EN PREDIO FORESTAL DE PEMUCO

Según Carabineros del OS-7, medían hasta 1,70 metros de altura y contaban con sistema de riego por inundación.

Pág. 5



CEDIDA



Construirán sede para personas con Parkinson

Adelanto. Obra en Chillán implica inversión de \$146 millones. Pág. 4

PAES. Pág. 4

Liceo de San Nicolás obtuvo 8 puntajes máximos



Chillán. Pág. 4

Detienen a sujeto sorprendido abriendo auto para robar



Producto. Pág. 2

Presentan jugo elaborado con uva País del Valle del Itata



UF HOY: \$ 38.436,51
UTM: \$ 67.429

DÓLAR COMPRADOR: \$ 987
DÓLAR VENDEDOR: \$ 1.020

SANTORAL hoy:
LUCIANO-ELADIO

EL TIEMPO
CHILLAN



MÁX: 31°
MÍN: 9°

RADIACIÓN UV
11+ (Extremo)

CALL CENTER:
22753 4404